

謝肉祭を中に 地方視察(九)

南 鳩 生

ワシントン州内山田に於ては、謝肉祭の盛況が、ホタルとトウモロコシから成る、賑やかな、日本人経営のホタルで飾りつけられたのであった。

謝肉祭の盛況が、ホタルとトウモロコシから成る、賑やかな、日本人経営のホタルで飾りつけられたのであった。...

北米政府遂に 西國革命政權を承認

武器禁輸も解除に決定

【ワシントン一日ロイター】北米政府は、西國革命政權を承認し、武器禁輸も解除に決定した。...

大戦艦進水式に ヒ總統の大獅子吼

英を論撃、獨伊提携不動を強調

【ワシントン一日ロイター】ヒ總統は、大戦艦進水式に出席し、英を論撃し、獨伊提携の不動性を強調した。...



ヒ總統の演説の様子

獨伊英佛など参加 七ヶ國會議召集説

歐洲諸國問題を検討

【ワシントン一日ロイター】獨逸、英、佛、伊、米、日、露の七ヶ國會議が召集される可能性がある。...

ヒ總統獨逸士官に命じ 戦後西國軍隊の再組織

伊太利への協力方を要請

【ワシントン一日ロイター】ヒ總統は、戦後西國軍隊の再組織を命じ、伊太利への協力方を要請した。...

ヒ總統の演説 英佛への反響

一般輿論意外に冷静

【ワシントン一日ロイター】ヒ總統の演説は、英佛への反響を呼び、一般輿論は意外に冷静な反応を示した。...

北米、土耳其間に 互惠通商協定成立

相互輸入税率引下げ

【ワシントン一日ロイター】北米と土耳其間に互惠通商協定が成立し、相互輸入税率が引き下げられた。...

南伊訪問の旅を終り 首相羅馬へ歸還

對佛權利要求を強調

【ワシントン一日ロイター】南伊訪問を終った首相は、羅馬へ歸還し、對佛權利要求を強調した。...

波蘭首相 羅馬を訪問

羅馬を訪問

【ワシントン一日ロイター】波蘭首相が羅馬を訪問し、外交関係の改善を求めた。...

注目される 初代駐西北米大使

外交使節團長カ氏有力

【ワシントン一日ロイター】初代駐西北米大使の任命が注目され、カ氏が有力候補と見られている。...

赤化軍武装解除終り 西國戦終了

サラマンカからラチオ放送

【ワシントン一日ロイター】赤化軍の武装解除が完了し、西國戦が終了した。...

訪日北支 經濟使節團動向

訪日北支

【ワシントン一日ロイター】北支の經濟使節團の訪日動向が注目を集めている。...

法皇應附き 新伯國大使 信任状を捧呈

信任状を捧呈

【ワシントン一日ロイター】法皇の應附き、新伯國大使の信任状が捧呈された。...

米の中立法改正案 下院委員会で討議

可決を急ぐ下院

【ワシントン一日ロイター】米の中立法改正案が下院委員会で討議され、可決を急ぐとされている。...

八陽湖附近 南部隊の猛進撃

南部隊の猛進撃

【ワシントン一日ロイター】八陽湖附近で南部隊の猛進撃が行われ、戦況が激化している。...

波蘭首相 羅馬を訪問

羅馬を訪問

【ワシントン一日ロイター】波蘭首相が羅馬を訪問し、外交関係の改善を求めた。...

待望の農薬 ムシコロシ

大量入荷!!

【ワシントン一日ロイター】待望の農薬ムシコロシが大量に到着した。...

法皇應附き 新伯國大使 信任状を捧呈

【ワシントン一日ロイター】法皇の應附き、新伯國大使の信任状が捧呈された。...

米の中立法改正案 下院委員会で討議

【ワシントン一日ロイター】米の中立法改正案が下院委員会で討議され、可決を急ぐとされている。...

八陽湖附近 南部隊の猛進撃

【ワシントン一日ロイター】八陽湖附近で南部隊の猛進撃が行われ、戦況が激化している。...

波蘭首相 羅馬を訪問

【ワシントン一日ロイター】波蘭首相が羅馬を訪問し、外交関係の改善を求めた。...

待望の農薬 ムシコロシ

【ワシントン一日ロイター】待望の農薬ムシコロシが大量に到着した。...

Casa Bancaria Brasileira

本行は、ブラジルの主要銀行として、各種金融サービスを提供しています。...

手塚法律事務所

公認会計士 手塚 昌幸

聖市事務所

Praca da Sé 46
Tel. 2-7432-G. P-638
S. Paulo

浅倉眼科醫院

Rua da Glória, 35 S. Paulo
(Largo do S. Paulo)

PHARMACIA IRIS

R. 11 de Agosto, 72 Tel. 2-4032 S. Paulo

AKAKI & CIA.

K. Santa Rosa, 473
S. Paulo

開業御披露

同僚の御多様には、益々御健勝御発展の御事と深く御喜び申上ります。...

ホテール 八千代

同 佐藤 千代

